

# HUUS 14

Ferien- und Entlastungsplätze für Menschen mit Beeinträchtigung

**Jahresbericht 2024**

Das Huus 14 bietet vier Ferien- und Entlastungsplätze in Rottenschwil an, das idyllisch neben der stillen Reuss und dem Flachsee liegt. Auch dieses Jahr fanden zahlreiche Gäste den Weg ins Freiamt. Es war bereits unsere 7. Saison, auf die wir mit Stolz zurückblicken dürfen. Dem Sprichwort «das verflixte siebte Jahr» zum Trotz erlebten wir eine erfolgreiche Saison und mit vielen schönen Erlebnissen gespickte Zeit, auf die wir gerne nach ein paar Fakten zurückkommen werden.

Anzahl Gäste: 62

Frauen / Männeranteil: 50% / 50%

Belegungstage: 416

Bettenauslastung: 76%

Im 2024 haben wir 18 Ferienwochen durchgeführt. Anfang März haben wir gestartet und die letzte Woche fand traditionell über Silvester statt. Wie es bei uns üblich ist, dürfen die Gäste die Ferienwoche nach ihren Vorstellungen gestalten. Von der Zimmerauswahl über die Menüplanung bis zu den Ausflügen und Aktivitäten nehmen wir die Wünsche entgegen. Daraus entsteht eine auf die Gäste abgestimmte Ferienwoche.

Anhand von ein paar Fotos möchten wir der Idee vom Huus 14 und unserer Haltung etwas auf den Grund gehen. Was macht es aus und warum ist es so wichtig, dass es dieses Angebot gibt?

Martin hier auf dem Bild zu sehen während einer Schifffahrt auf dem Hallwilersee. Er war im 2019 zum ersten Mal im Huus 14 in den Ferien. Seither ist er ein treuer Gast. Er schätzt die kleinen Gruppen und den familiären Stil, den wir pflegen. Er darf bei uns einfach sein. Wenn er Lust hat, darf er mithelfen und sonst darf er sich auch einmal bedienen lassen. Und das gefällt ihm sehr. Er trifft bei uns auf Konstanz in der Betreuung. Wir haben zusammen ein gute Beziehung aufgebaut, die wir von Mal zu Mal weiter vertiefen können. Das schenkt Vertrauen und bringt Stabilität.



Zur Ruhe kommen ist das Stichwort bei diesem Bild, aufgenommen in einer Ferienwoche im Frühsommer. Roman liebt den Wald und die Bäume. Hier kann er gut entspannen und seine Neugierde mit Fragen zur Flora und Fauna stillen. In der Natur, bei einem ausgiebigem Spaziergang, kann er den Alltag hinter sich lassen. Viel mehr Worte braucht es dazu nicht.



Mira zelebriert auf dem Bild ein Herzstück vom Huus 14 – unsere Ausflüge. Eine, der beliebtesten Aktivitäten, ist die Kutschenfahrt mit Anita und der Hündin Shayla. Wir werden direkt vor der Haustüre abgeholt. Es ist eindrücklich, wenn Anita mit ihrem Gespann in die Einfahrt einbiegt und vor den Gästen zu stehen kommt. Dann geht es los. Wir fahren bis zur Werdrücke und durch das Naturschutzgebiet bis nach Unterlunkhofen. Während der Fahrt geniessen wir die frische Luft, horchen dem rhythmischen Klappern der Hufe, erzählen und lachen. Jogger, Velöler und Spaziergänger werden gleichermassen lautstark gegrüsst und zugewinkt. Dabei ortet man bei einigen Gästen einen Stolz, jetzt in diesem Moment dabei zu sein.

Nicht unwesentlich für einen gelungenen Aufenthalt und eine entspannte Atmosphäre ist dem Umstand der Konstellation geschuldet. Michele und Josef passen gut zusammen. Ihre Interessen und Vorstellungen einer guten Ferienwoche sind ähnlich. Wir kennen viele unserer Gäste und wissen, was sie wollen. Durch eine gute Abklärung können wir bereits im Vorfeld stimmige Feriengruppen einplanen. Hier sehen wir die Beiden anlässlich der letztjährigen Tour de Suisse beim Warten auf die Werbekolonnen und die ersten Fahrer. Hopp, hopp, hopp....



Es ist uns ein grosses Anliegen, dass wir unseren Gästen gerecht werden. Wir begegnen einander auf Augenhöhe. Jeder hat seine Stärken und Fähigkeiten. Diese Seite sollen sichtbar und erlebbar werden.

Wir wollen Erlebnisse und Begegnungen schaffen. Viel braucht es nicht. Jedenfalls nicht bei Beat und Beat während der Silversterferien. Gute Gesellschaft und zusammen Zeit verbringen wirkt Wunder.

Wir freuen uns schon auf das kommende Jahr, das weitere spannende und interessante Geschichten bereit hält.



Es folgen zwei Jahresrechnungen. Zuerst ist die Rechnung vom Betrieb und anschliessend ist die Rechnung vom Verein abgebildet. Die Aufgabe vom Verein ist es, den Betrieb zu unterstützen, da wir die Ferien für unsere Gäste nicht kostendeckend anbieten können.

## Jahresrechnung Betrieb Huus 14

<b>Einnahmen</b>	<b>122'615</b>
Gästebeiträge	99'840
Betreuungskostenanteil Verein	22'775
<b>Ausgaben</b>	<b>122'615</b>
Miete	15'000
Nebenkosten	5'241
Lebensmittel und Haushalt	10'529
Unterhalt	396
Ausflüge	994
Fahrzeugaufwand	3'152
Sozialversicherungen	10'556
Sachversicherungen	483
Personalspesen	360
Verwaltungsaufwand	1'288
Finanzaufwand	183
Werbung	178
Abschreibungen	6'109
Jahresgewinn	68'146

# Bilanz Huus 14

<b>Aktiven</b>	<b>22'083</b>
Flüssige Mittel	10'143
Betriebseinrichtung	5'100
Fahrzeuge	6'600
Aktive Abgrenzungen	240
<b>Passiven</b>	<b>22'083</b>
Debitoren-Vorauszahlungen	11'950
Passive Abgrenzungsposten	1'200
Fremdkapital	<hr/> 13'150
Eigenkapital	8'933

# Jahresrechnung Verein Huus 14

<b>Einnahmen</b>	<b>48'690</b>
Private	1'779
Firmen	1'360
Stiftung Denk an mich	1'186
Lions Club Freiamt	625
Rotary Club Reusstal	1'000
Stiftung Binelli und Ehram Zürich	1'000
Jeannine und Armin Kurz Stiftung	6'740
Stille Spenden	35'000
<b>Ausgaben</b>	<b>23'472</b>
Betreuungskostenbeitrag Huus 14	22'775
Kutschenfahrten	625
Bankspesen	72
Gewinn	25'218

# Bilanz Verein Huus 14

## **Aktiven**

Bank	52'239
------	--------

## **Passiven**

Eigenkapital	52'239
--------------	--------

Ein grosses und herzliches Dankeschön für die wertvolle Unterstützung geht an...



# Armin und Jeannine Kurz Stiftung

Rotary-Stiftung Reusstal

wellcodata ag

Stiftung Binelli und Ehrensam Zürich

Lions Club Freiamt · Margrit Rütimann und Sepp Stadelmann  
Heidi Erlacher · Dora und Jörg Baschnagel · Elektro Bütler · Eva und Juan Garcia · Bäckerei Stutz

## Kontakt

Huus 14

Hauptstrasse 13

8919 Rottenschwil

Telefon: 077 521 82 44

Email: [info@huus14.ch](mailto:info@huus14.ch)

Internet: [www.huus14.ch](http://www.huus14.ch)

Spendenkonto: CH65 8080 8005 1431 4030 6